

INTRODUCCIÓN

Debido a la situación actual de pandemia por contagio de COVID-19 se establece la necesidad de elaborar un Plan de Contingencias, el cual contiene las medidas oportunas para minimizar los contagios, confeccionándose unos protocolos de seguridad y evaluación de riesgos, conteniendo las medidas adoptar a este respecto. Este documento reúne las acciones a seguir por parte de IMAGINACION ACTIVA S. L. U. en la organización de nuestras escuelas de verano, en la prestación del servicio, en las instalaciones y equipamientos frente a la Lucha contra COVID-19, siguiendo las pautas y recomendaciones marcadas por el Instituto para la Calidad Turística Española (ICTE) para evitar el contagio por Coronavirus, en colaboración con el comité de técnicos de ANETA (Asociación de Empresas de Turismo Activo). Exponemos el “Protocolo de Prevención y Buenas Prácticas COVID-19” del Centro de Actividades ZOO TERRA NATURA MURCIA. Es importante reseñar que todas las actividades que se realizan en el Zoológico de Terra Natura Murcia tiene en la localidad de Espinardo, en el Municipio de Murcia, son en zona interior para la hora del desarrollo de recibimiento y salida de alumnos manualidades. En la zona exterior se desarrollara conocimiento de Fauna y flora del zoológico y baño en las instalaciones de AquaNatura, ubicadas en la misma instalación del zoológico de Terra Natura Murcia.

MANTENIMIENTO DE LAS INSTALACIONES

Las instalaciones que se ofrecen a nuestros usuarios son aseos y dos pabellones, un pabellón con ocho salones de actividades divididos en la entrada a las instalaciones y otro pabellón en el interior del zoológico con 6 salones. El aforo dentro del centro estará sujeto a las indicaciones que en cada momento establezcan las autoridades competentes. Al finalizar cada programa se realizará una desinfección general de todas las zonas del centro utilizadas para esta actividad. El plan de limpieza incide de manera específica en la limpieza e higiene de salones y aseos. Se aumentan las frecuencias de limpieza e higiene en función de su uso, asegurando la ausencia de humedades, vaciado de papeleras, desinfección de superficies, etc.

En las tareas de limpieza se prestará especial atención a las zonas de uso común y a las superficies de contacto más frecuentes como pomos de puertas, mesas, muebles, pasamanos, suelos, y otros elementos de similares características, conforme a las siguientes pautas:

PERSONAL: El personal de IMAGINACION ACTIVA SLU está compuesto por dirección y monitores/as. Solamente el equipo de monitores/as tendrá contacto con los participantes en el programa. El resto de personal no tiene contacto directo con los participantes. El personal mantendrá en todo momento la distancia de seguridad con los participantes en la actividad y dispondrá del siguiente equipamiento de protección individual: mascarilla y el

personal recibirá un curso de formación específico referente a este Plan Preventivo y su aplicación.

RECEPCIÓN DEL ALUMNADO. Para participar en la escuela de conciliación, todas las familias deberán aceptar una declaración responsable, donde garanticen que la salud del niño/a durante los 14 días previos a la entrada a la escuela ha sido la adecuada y no ha sufrido ni tos, ni fiebre, ni cansancio o falta de aire. Además de no haber estado en contacto con nadie con dicha sintomatología.

Todas las familias serán informadas de las medidas higiénico-sanitarias que se van a tomar mediante este documento. Solamente podrán acceder al centro los alumnos que hayan contratado la actividad y no sus acompañantes. En caso de sospecha razonable, se puede denegar la entrada a la persona que pudiera dar síntomas de tener el Covid-19 junto a sus acompañantes (grupo natural).

El monitor recibirá a los participantes en la zona exterior uno a uno manteniendo la distancia de seguridad y atendiéndolos durante toda su estancia en el centro, proporcionándole de los materiales sanitarios para el desarrollo de la actividad.

- Tomando la temperatura a cada participante con termómetro láser, confirmando que la temperatura es inferior a 37°C.
- Se echará gel hidroalcohólico en las manos.
- Uso obligatorio de mascarilla para mayores de 6 años inclusive. L

DESARROLLO DE LA ACTIVIDAD

La actividad será realizada con un máximo de niños por salón, con la distancia de seguridad entre niño y niño. Donde cada niño tendrá su estuche con ceras de colores, lápiz, tijera, y pegamento proporcionado por la empresa y de usos exclusivo por el niño. No se utilizarán materiales comunes. No se realizarán actividades que impliquen compartir comida, coger objetos con la boca o similar.

La actividad se distribuye de la siguiente manera.

- 9:00h de la mañana y finalizará a las 14:30h
- 09:00h Recibimiento y actividades propuestas.
- 10:00h Entrada al zoológico.
- 10:30h Almuerzo, con bocadillo y bebida de casa (se recomienda bolsa de plástico).
- 11:00h Entrada a AquaNatura.
- 12:00h Cambio de ropa.

- 12:30h Actividades propuestas.
- 14:00h Fin de la actividad.

MATERIAL SUMINISTRADO A LOS ALUMNOS

La empresa suministrará todo el material necesario para cada alumno, para un buen desarrollo de la actividad, no proporcionando mascarilla a los niños en su llegada, pero si suministrándola en el caso de que se rompa la suya a lo largo de la jornada. Los alumnos deberán de cumplir las normas de higiene impuestas con desinfección de manos en entrada y salida de los espacios y desde la empresa se fomentarán hábitos correctos de higiene. Estará prohibido compartir material con cualquiera de los compañeros.

MATERIAL NO SUMINISTRADO

Los alumnos deberán de llegar a la actividad a partir de las 8:55h donde deberán traer de casa su almuerzo dentro de una bolsa de plástico no retornable, mascarilla desde casa, ropa de baño ya puesta debajo de la ropa usual y cambio de ropa para después del baño.

MATERIALES PARA DESINFECCIÓN UBICADO EN LOS SALONES, ZOOLOGICO Y ACUATICO

Se proporcionará todos los materiales necesarios para un buen desarrollo de la actividad a lo largo de la jornada, con

- Jabón de manos.
- Papeleras de pedal y bolsas de basura.
- Dispensador de jabón automático.
- Dispensador de papel.

FORMACIÓN A LOS MONITORES

Se realizará una formación a toda la plantilla de trabajo implicada en la escuela, para que lleven de forma eficaz, todos los protocolos vigentes en ese momento. Se iniciará la escuela con una charla informativa, por parte de los coordinadores y monitores, a los menores sobre como cumplir las necesidades de seguridad vigentes. Haciendo hincapié en la responsabilidad individual y las normas de higiene y convivencia. Esta formación será continuada y será parte transversal de todo el programa, dedicando diariamente un tiempo a esta causa en actividades o dinámicas.

DOCUMENTO DE CONFORMIDAD DEL PARTICIPANTE

Don, mayor de edad, con NIF, padre/madre/ tutor de

DECLARO: Que he recibido por parte de IMAGINACION ACTIVA SLU su “Protocolo de Prevención y Buenas Prácticas COVID- 19” y, por tanto, he sido informado de las medidas de seguridad que el centro ha implantado, sin perjuicio de que éstas están publicitadas en el cartel de anuncios del centro, comprometiéndome a respetar las mismas y aceptarlas, así como las instrucciones que a tal efecto se den por de los trabajadores del centro.

Que, de igual forma, hago constar que durante la estancia de mi hijo/a en el centro, hará uso de mi mascarilla que a tal efecto se me ha exigido que porte y que acepto su uso.

LUGAR Y FECHA:

FIRMA:



PLAN DE CONTINGENCIAS
ESCUELA DE VERANO
TERRA NATURA MURCIA 2021



DOCUMENTO DE DECLARACIÓN RESPONSABLE DEL PARTICIPANTE

Don, mayor de edad, con NIF no
....., padre/madre/ tutor de

DECLARO: Que ha pasado la enfermedad de COVID-19 y su correspondiente periodo de cuarentena. Que en la actualidad no padece síntomas como tos, dificultad para respirar o dolor de garganta. Que no ha padecido estos síntomas en los 15 días anteriores a la fecha de realización de actividad. Que no ha sido contacto o posible contacto en los últimos 15 días. Que autorizo a tomarme la temperatura con termómetro láser al incorporarme al centro.

LUGAR Y FECHA:

FIRMA: